

Purnabakti, Wakapolres dan Kabag Ren Polres Solok Kota Berganti

JIS Sumbar - KOTASOLOK.INDONESIASATU.CO.ID

Mar 27, 2021 - 21:48



SOLOK KOTA - Mutasi kembali bergulir di lingkungan Polres Solok Kota, Polda Sumatera Barat. Dua orang pejabat utama di Polres tersebut berganti, yakni Wakapolres dan Kabag Ren Polres setempat.

Pergantian pejabat jabatan tersebut ditandai dengan upacara serah terima jabatan (Sertijab) yang dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi, S.IK, Sabtu, 27 Maret 2021.

Para pejabat yang diserahterimakan jabatan yakni Wakapolres dari Kompol Efa Darma kepada Kompol Rifai, SH dan Kabag Ren dari AKBP Yuseri kepada AKP Hendri, SH.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok Kota AKBP Ferry Suwandi mengatakan bahwa mutasi pada organisasi Polri adalah sebuah hal yang biasa sebagai penyegaran dan pengembangan karier dari anggota, serta untuk dinamisasi Polri.

“Pangkat dan jabatan tidak didapatkan begitu saja, namun butuh kerja keras, loyalitas dan dedikasi tinggi kepada organisasi,” kata Kapolres.

Kepada pejabat lama, Kompol Efa Darma dan AKBP Yuseri yang akan memasuki masa purnabakti, Kapolres menyampaikan terimakasih dan apresiasi atas dedikasinya selama bertugas di Polres Solok Kota.

“Situasi Kamtibmas di Kota Solok yang kondusif tidak lepas dari kinerja rekan-rekan sekalian,” ujarnya.

Sedangkan kepada pejabat yang baru, Kompol Rifai, SH yang sebelumnya menjabat sebagai Kabag Ops Polres Dharmasraya dan AKP Hendri yang sebelumnya menjabat di Dit Samapta Polda Sumbar, Kapolres mengucapkan selamat datang serta meminta agar segera mengenali lingkungan tugasnya dan melanjutkan hal positif yang sudah dijalankan pejabat lama.

“Apa yang sudah dicapai hendaknya bisa ditingkatkan lagi, demi memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” sebut Kapolres AKBP Ferry.

Upacara Sertijab yang digelar di halaman Mapolres Solok Kota, Sumatera Barat itu turut dihadiri oleh para PJU, Kasat, Kapolsek, Perwira Staf dan jajaran personil Polres Solok Kota. (YS/Amel)